

Ein Hoch auf die Leistungsträger im TV Stetten

Bei der Ehrungsmatinée erhielt Handballchef Alfred Sommer für 35 Jahre Engagement eine Auszeichnung des Verbandes

Kernen-Stetten (schi).

Die Ehrungsmatinée des Turnvereins Stetten wurde extra geschaffen, um langjährige Mitglieder und ehrenamtlich Engagierte zu würdigen. Bei der jüngsten Feier im Vereinsheim ragte einer heraus: Handball-Abteilungschef Alfred Sommer, den der Verband für seine Verdienste in 35 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit ausgezeichnet hat.

Für den Vorsitzenden Wolfgang Hoß war es eine dankbare Aufgabe, seinen treuen und engagierten Mitgliedern im TV-Heim die Aufmerksamkeit zu machen. Dies umso mehr, als sich mittlerweile auch junge Mitglieder in Vereinsämtern engagieren und mit einer Urkunde belohnt wurden. Drei Frauen, die ihre Abteilungen mit großem Elan unterstützen, wurden nach 30 Jahren zu Ehrenmitgliedern ernannt: Else Heim und Marianne Weber für die Handballer sowie Erika Klumpp, der gute Geist der Turner. Den Chef der TV-Handballer, Alfred Sommer, ehrte Wolfgang Hoß im Namen des Handballverbands für 35 Jahre Tätigkeit im Verein mit der goldenen Ehrennadel.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft im TV Stetten ausgezeichnet wurden Ute Bormann (Turnen), Gabriele Gehrmann (Handball), Roland Gehrmann (Turnen), Isa Hasselt (Tanzen), Karin Verina Hertle (Turnen), Melanie Spieß (Turnen), Tim Lade (Leichtathletik), Roland Leonhard (Leichtathletik), Rainer Linsenmaier (Handball), Ingrid Rehder (Turnen), Christian Rödiger (Fußball), Gabriela Schad (Turnen).

40 Jahre im Verein sind Waltraud Bellon (Turnen), Friedrich Ebner (Fußball), Edgar Eißele (Fußball), Gotlind Ganzenmüller



Leistungsträger im Turnverein, die sich für ihre Abteilungen seit Jahren einsetzen und jetzt dafür geehrt wurden: Dr. Brandel, Erika Klumpp, Alfred Sommer, Else Heim, Marianne Weber, Roman Heueck, Doris Muschong und Myriam Probst zusammen mit dem Vorsitzenden Wolfgang Hoß. Bild: Schlegel

(Turnen), Ralf Hofer (Fußball), Angie Huber (Turnen), Peter Hüttl (Turnen), Roland Immel (Tischtennis), Martin Schönleber (Leichtathletik), Josef Schwarz (Handball). 50 Jahre im Verein sind Horst Heller (Fußball), Paul Laukenmann (Tischtennis), Albert Ohm (Handball), Gisela Schmidtko (Handball), Walter Weiser (Fußball), Gerhard Ziegele (Tischtennis).

Für 55 Jahre im TV Stetten ausgezeichnet wurden Peter Glauning (Fußball), Gerhard Leopold (Turnen), Albert Roth (Handball),

Herbert Wallner (Fußball), für 60 Jahre: Siegfried Beurer (Handball), Karl Orban (Fußball). Seit sage und schreibe 65 Jahren ist Else Dannenmann (Turnen) Mitglied im Sportverein.

Verdienste um den TV Stetten

Für ihre Verdienste um den TV Stetten gab es ebenfalls etliche Auszeichnungen. Seit fünf Jahren engagieren sich Myriam Probst

(Turnen), Barbara Dillinger (Turnen), Jochen Beurer (Handball), Yvonne Eißele (Handball), Andreas Idler (Handball), Annette Musch (Handball). Seit zehn Jahren füllen Doris Muschong (Turnen) und Julian Beckler (Jugendausschuss) ein Amt aus, seit 15 Jahren Jürgen Widmann (Handball).

25 Jahre ehrenamtlich engagiert sind Roman Heueck (Handball) und Beate Wetzel (Handball). Seit 30 Jahren im Einsatz: Else Heim (Handball), Marianne Weber (Handball), Erika Klumpp (Turnen).